



**Union Départementale Fédérée des Associations
pour le Don du Sang Bénévole du Département des Vosges
(U.D. D.S.B. 88)**

Siège social : Domicile du Président

Déclarée sous le n°5847 – J.O. n°14 du 17/01/1965
Adhérente à la Fédération Française pour le Don de Sang Bénévole

Saulxures-sur-Moselotte, le 30 mai 2010

**COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION PRÉPARATOIRE N° 1
AU CONGRÈS RÉGIONAL 2011 DE L'U.D.D.S.B DANS LES VOSGES**

Vendredi 28 mai 2010

**SALLE DE L'ENVIRONNEMENT DE SAINT-DIE-DES-VOSGES
À 16 H 00**

Étaient présents : Françoise DIDIER, Sylvain ZANETTI, Alexandre CARTIGNY, Jean JACQUET, Gilbert DENSBORN, Chantal et André SCHMODERER (Saint-Dié), Annie GANAYE (Épinal), Alain DEVIRAS (Trois Vallées), Michel MOULIN et madame, Yves PIERRE (Vologne), René CLAUDE (Vagney), Christian BERGÉ (Darney), Hubert GOEURY et Michel PERRIN (Haute-Meurthe), André GEORGES (Haute-Moselle), Michel JOB (Rambervillers), Jean-Pierre GRIVEL et Michel LAURRIN (Le Tholy), Michel BERNAGE (Gérardmer).

Étaient excusés : Amicales de Cornimont, Granges, Charmes, Val d'Ajol et Guy Bernard.

1. Généralités

La volonté des membres préparant le congrès est unanime : supprimer au maximum les frais prohibitifs en évitant la nuit du vendredi au samedi. Au dernier congrès régional à Creney (Aube) en 2009, il n'y avait pas grand monde... Peut-être est-ce dû à l'organisation qui se faisait jusqu'alors sur trois jours, d'où des coûts plus importants. Françoise et Gilbert nous signalent par ailleurs que d'ici deux ans probablement, la région Lorraine-Champagne redeviendra Lorraine-Champagne-Ardenne, comme cela l'a été durant de nombreuses années. En effet, nous récupérerions les départements des Ardennes et de la Marne. Notre volonté est que le schéma soit identique, afin d'éviter une distorsion entre ces deux départements qui seraient avec nous sur le plan associatif et pris en charge par l'EFS Nord de France. Il faut donc qu'ils rejoignent notre EFS.

Mais si nous souhaitons éviter les frais inutiles, nous voulons pourtant ne pas enlever le côté convivial. C'est ainsi que nous conservons la soirée familiale du samedi soir. Nous ferions donc toute la partie statutaire et officielle dans la journée du samedi. Chantal nous dit que la salle Carbonnar serait utilisée pour les réunions et l'Espace François-Mitterrand pour les repas. À noter que les salles nous sont accordées à titre gracieux par la mairie ! Chantal se charge de demander à ce que le parking jouxtant la salle Carbonnar nous soit également réservé. Sinon, il est payant le samedi...

2. Repas (de 100 à 150 convives) et frais divers

Samedi midi : buffet : crudités, jambon à l'os, méraines aux deux poissons, rosbif, fromage, salade, tarte aux pommes, café, vins rouges et blancs, pain, service compris = 15 euros par personne. Avec la marge, due aux différents frais dont ceux de l'accueil : **20 euros**.

Samedi soirée familiale : foie gras de canard sur son lit de gelée et tartelettes au confit d'oignons, râpe farcie et sa sauce aux crustacés, sot-l'y-laisse de dinde sauce suprême, gratin dauphinois, deux fromages, salade, omelette

norvégienne, café, vins rouges et blancs, pain, service compris = 25 euros. Avec la marge dont le coût de l'animation : 38 euros, 40 euros pour le public. En effet, nous ouvririons des tables au public, si nous n'avions pas assez de convives en interne comme cela l'a déjà été fait à Creney.

L'animation sera assurée par Actua Dance. Nous discutons sur les formules qui vont de 5 à 9 musiciens. Nous préférons celle à 6 personnes pour un coût de 1200 euros.

Dimanche midi : tomate parisienne et son pâté en croûte, cuisse de pintade rôtie, champignons, tomate, endive braisée, deux fromages, salade, gâteau au chocolat et sa crème anglaise, café, vins rouges et blancs, pain, service compris = 15 euros par personne. Avec la marge, due aux différents frais annexes : 20 euros.

Idées pour le cadeau : Alexandre se charge pour voir du cristal de Baccarat. Françoise voit avec la CDHV pour avoir des bonbons gratuits. Michel Laurrin voit avec Couchouron pour des livres. Chantal lance l'idée de réaliser un panier gourmand avec des spécialités vosgiennes.

Des documents promotionnels vantant le secteur seront glissés dans une sacoche que Sylvain se charge de voir pour la confection avec Éric Bessège et Éric Jacquot. L'amicale de Saint-Dié se rapprochera de l'office de tourisme. Une subvention exceptionnelle sera demandée au Conseil général par Alexandre et au Conseil régional par Chantal. Le signe de reconnaissance des organisateurs sera le polo DSB 88.

L'imprimé d'inscription sera de format A4. Sylvain voit avec l'EFS. Il se charge de confectionner le document. Il sera à renvoyer par les participants à Chantal pour le 28 février 2011. Quant à la soirée familiale, l'inscription serait ouverte au public jusqu'au 15 avril. Le coût à l'inscription, s'élèvera entre 8 et 10 euros (Cadeau, frais du pot d'accueil, photocopies, timbres, sacoche,...).

3. Hébergement

Un listing des hôtels sera donné aux participants avec une fourchette de prix en annexe. Chacun se débrouillera ainsi. Chantal voit avec Cap France. Une dizaine de chambres seront réservées pour les bureaux fédéral et régional pour deux nuitées à Citotel. Chantal se charge des négociations de tarifs. Elle va également voir avec Ibis pour éventuellement réserver le maximum de chambres dans l'hôtel et tirer les meilleurs tarifs. À suivre.

4. Programme

Vendredi 13 mai 2011

18 h 30 : Réunion bureau + organisateurs

Samedi 14 mai 2011

9 h : Accueil

10 h – 12 h : AG statutaire

12 h : Repas

14 h – 16 h : Compte-rendu des trois commissions + Groupe jeune

16 h : Séance officielle : Médecins et Officiels + rapport moral

18 h : Vin d'honneur offert par la mairie

19 h : Conseil d'Administration pour l'élection du nouveau Bureau

20 h 30 : Soirée familiale.

Dimanche 15 mai 2011

Pour ceux qui le souhaitent : visite de Pétale de bougies à Gerbepal ou balade au Kemberg (7 km) de 10 h à 12 h. Repas à 12 h 30. Prévoir covoiturage.

Pour les accompagnateurs, il est prévu une visite de la cathédrale et du cloître le samedi 14 au matin et celle du musée de Baccarat l'après-midi.

Une prochaine réunion sera programmée en automne pour faire le point sur les avancées et établir un prévisionnel des finances.

Le Secrétaire départemental,



Sylvain ZANETTI.

Le Président départemental,

Françoise DIDIER.